

der Anwendung und Nutzung der Mikroelektronik und der Robotertechnik gesammelt haben.

Die erneute Bekräftigung im Bericht des Zentralkomitees zur wachsenden Rolle der Partei bei der weiteren Ausgestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft verstehen wir als ständige Verpflichtung, die Erhöhung der Kampfkraft aller Parteiorganisationen noch wirkungsvoller in den Mittelpunkt unserer Tätigkeit zu stellen und die enge Verbindung der Partei mit allen Werktätigen in wachsender Qualität zu gewährleisten; denn die Erfahrungen lehren immer wieder, daß die Beschlüsse des Zentralkomitees dann zielstrebig verwirklicht werden, wenn die Mitglieder der Partei gut in die Gesamtpolitik eindringen, wenn sie die Zusammenhänge zwischen den innen- und den außenpolitischen Fragen allseitig erfassen und den Werktätigen beispielgebend bei der Lösung der gestellten Aufgaben vorangehen.

Gestützt auf die Kraft der Grundorganisationen als dem Fundament der Partei werden wir die ideologische Arbeit in Durchführung der Beschlüsse des Parteitages und in Vorbereitung der Wahlen zur Volkskammer sowie zu den Bezirkstagen noch ideenreicher und offensiver gestalten. Dabei erweisen sich das persönliche Gespräch zwischen den Kommunisten und den parteilosen Werktätigen, die Arbeit in den Massenorganisationen sowie die systematische Durchführung von Arbeiterversammlungen als besonders wirksam.

Durch eine solche Arbeit in den Grundorganisationen wird der Konfrontationskurs imperialistischer Kreise von der übergroßen Mehrheit der Bürger des Bezirkes immer besser als die Klassenreaktion des Imperialismus auf die Erfolge des Sozialismus und aller Kräfte erkannt, die für Frieden und gesellschaftlichen Fortschritt eintreten.

Im Zusammenhang mit der Zuspitzung der internationalen Lage und den zunehmenden Aktivitäten konterrevolutionärer Kräfte in unserem Nachbarland, der Volksrepublik Polen, wird von den Mitgliedern der Partei verstärkt hervorgehoben, daß die Errichtung des Sozialismus, seine allseitige Entwicklung und erfolgreiche Verteidigung nur möglich sind, wenn an der Spitze der Arbeiterklasse und aller Werktätigen eine revolutionäre Kampfpartei steht, die sich von der marxistisch-leninistischen Lehre leiten läßt, die einen kompromißlosen Kampf gegen alle Erscheinungen des Opportunismus und des Zurückweichens vor Schwierigkeiten führt, wenn sie ihre Verbindung zu den Massen ständig vertieft.

In Durchführung der Beschlüsse des X. Parteitages werden wir uns noch zielstrebiger an dem Grundsatz unserer Partei orientieren, nämlich: Wo ein Genosse ist, da ist die Partei, dort ist stets ein kompromißloser Streiter für die Sache des Sozialismus, ein Revolutionär, der die wissenschaftlich begründete Strategie und Taktik der Partei mit Leidenschaft erläutert, ein Kämpfer, der bereit ist, jeden Anschlag auf die Macht der Arbeiter und Bauern im Keime zu ersticken. (Beifall.)

Noch wirksamer werden wir die Denk- und Verhaltensweisen der Werktätigen dar-